## GRAN ESTOMACAL DON LICOR DE FAMA MUNDIAL DON LE FAMA MUNDIAL DE LICIOSO AL PALADAR



## Los Reyes Magos

En el aiardecer del pasado jueves, llegaron los Reyes Magos.

Uno recuerda como entre los mil estruendosos ruídos de Dios sabe que raros objetos, salía a la calle a esperarlos con la canción en los labios, el farolillo en la mano y sin más apoyo a la ilusión que la ilusión misma.

Por aquellas calendas, los Reyes no se dejaban ver.

La clarividente conciencia popular sabía que el vasto campo interior de la imaginativa de cada uno era la más fértil tierra para el florecimiento y desarrollo de la ilusión.

No. Los Reyes no se deiaban ver.

Espiarlos; descubrirlos, aunque fuera involuntariamente, presuponía la segura contingencia de perder su favor. De caer en desgracia.

¡Se habían dado casos!

De unos años a esta parte — una veintena — los reales personajes se dignaron modificar su itinerario para llegar a nuestras tierras con tiempo suficiente para que los niños pudieran verlos y aun tocarlos.

Con ello, cierto, recibe el alma del niño el tremendo impacto de la llama que deslumbra, el destello fulgurante del sueño subitamente hecho carne.

Pero con ello también, levántase el muro sin confin en el que, en su irrefrenable vuelo, ha de chocar la divina quimera, una y otra vez, hasta caer hecha añicos,

Porque no hay ilusión

## Extracto de los Acuerdos Municipales

Aprobación del acta de la sesión anterior.

El enterado con satisfacción, acuse de recibo y proceder a la confección de la

documentación interesada, todo ello en relación al escrito de la Delegación Provincial del Ministerio de la Vivienda, sección Urbanismo, dando cuenta de la presentación en dicho Ministerio del Plan Costa Brava, que ha merecido la más esperanzadora acogida, con la visita inicial a las poblaciones costeras del Ilmo Sr. Director General de Urbanismo, en el mes de Enero y en cuyo Plan figura esta ciudad con la inclusión de las siguientes obras: Acondicionamiento y pavimentación del Paseo Marítimo y Reforma general del alumbrado público

Ordenar la consiguiente tramitación en relación a las siguientes instancias:

De D. Pedro Padilla Izquierdo, sobre inspección técnico-sanitaria sobre condiciones de higiene, seguridad y comodidad, de su taberna sita en el barrio de Vilartagas.

De Don Juan Balmaña Canet, solicitaudo se le señale nuevo concierto fiscal particular para el Arbitrio de Consumos de Lujo, aplicable al Cine Novedades.

De Don Enrique Noví Poujarniscle solicitando se dé el curso reglamentario a su instancia dirigida al Excmo. Sr. Presidente de la Mutualidad Nacional de Previsión de la Administración Local, ínteresando la jubilación forzosa por edad.

De Don Antonio Carbonell Cosp, idem. idem. idem. interesando la jubilación voluntaria por haber cumplido 40 años de servicio.

Satisfacer a Don Ramón Dalmau Rull, Secretario de la Corporación, el importe del Impuesto de Utilidades como titular de familia numerosa.

Tener en cuenta para cuando se lleven a cabo los planes que el Ayuntamiento tie-

NIEMIENTO

Permanente 30- XII - 60 ne en proyecto referentes a urbanización, la petición formulada por Don Altonso Bosch y otros vecinos de la calle Miguel Surís, en rela-

ción con el alcantarillado, aguas pluviales, alumbrado, etc.

Disponer la iniciación del expediente de la obra ruinosa, sobre la instancia de D. Luis Sibils Ribas, en cuanto a la casa núm 22 de la calle de San Ramón.

Pasar a informe técnico-jurídico el escrito de D. José Trulls Xatart interponiendo recurso de reposición contra el acuerdo de 18 de Noviembre próximo pasado sobre desestimación del permiso de construcción de un edificio de viviendas en el paraje de San Pol.

Acceder a lo solicitado sobre notificación de cuota de Plus Valía, escríto presentado por el Sr. Director-Apoderado de la Fábrica de Gas Costa Brava S. A.

Informe de la Presidencia en el sentido de obsequiar esta Ciudad, con motivo de la próxima visita de una representación de Agencias turísticas extranjeras, que incluye a distinguidas personaltdades de diversos países, con una audición de sardanas y un Vino español en la Casa Consistorial, a celebrar el próximo día 20 de Enero.

Igualmente da cuenta de la visita girada al Monasterio por el Iltre, Sr. Comisario Provincial de Excavacíones Arqueológicas Sr. Oliva, que resultó interesantísima, pudiéndose comprobar la existencia de una muralla romana bajo los basamentos de las actuales construcciones; fue también agradable sorpresa la que produjo el detenido examen del Abside de la Iglesia Parroquial, por su antigüedad y belleza, de un tipo casi único entre los actualmente existentes en esta comarca, por lo que se estima del mayor interés la apertura de un camino arqueológico que haga posible el paso por la parte posterior de la Iglesia a fin de que adquiera el realce que merece y pueda ser públicamente admirado.

que sobreviva a su paroxismo.

Porque es obvio que la realidad es la meta donde toda la ilusión muere.

Porque los afeites, los postizos y los trajes de guardarropía, si dan pábulo a la loca de la casa, no resultan ser cuerpos buenos conductores de la ilusión.

Y, por encima de todo. porque como decía Cecil B. de Mille, lo que hace difícil el manejo de las masas es que siempre hay alguno que mira a la máquina.

Aquí los que miran la máquina son los que al paso del cortejo (el blanco es fulano, el negro es zutano) no cesan de hablar. Con desenfado, Sin reserva ni precaución, sin prudencia, sin conciencia de daño.

Hasta hacer de la cabalgata de Reyes un espectáculo no apto para los que de verdad salen a esperarlos.

Como, por paradoja también este comentario ha venido a resultar no apto para aquellos precisamente a quienes pretende defender.

Menos mal que los que tienen la suerte de mantener aun vivas ciertes ilusiones ya no le leen a uno.

UNO.